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Часто мы не понимаем того, почему Царь не приходит к нам. А это 
происходит потому, что мы не создали правильной атмосферы для 
Царя, мы просто не знаем или игнорируем культуру Царства Бога.


Нам необходимо понять, что, как у каждого царства и страны на земле 
есть определённая культура, так и у Небесного Царства и Царя есть 
этикет и правильная позиция, в которой мы приходим перед Ним. То 
есть, мы не можем делать то, что мы хотим, мы должны знать культуру 
Царства и этикет Царя. 


В начале Бог сотворил Эдем и Атмосферу и потом сотворил человека в 
этой Атмосфере. 


То есть, как для рыбы — вода, для птиц — воздух, для растений — 
земля, так для человека Эдем. 


Слово Эдем на иврите имеет пять чёрточек и каждая из них имеет 
значение. 




עדן גן   — это место, момент, присутствие, открытая дверь и 
восхитительное место наслаждения.


1). Географическое Место.

2). Момент.

3). Присутствие.

4). Открытая дверь.

5). Место наслаждения. 


То есть, было место, куда приходил Отец для определенного момента 
через открытую дверь в присутствии для наслаждения Своим 
творением. 


И вот именно сюда был помещён Адам, чтобы находится в той же 
атмосфере, что и Небесный Отец. И план Бога всегда был, чтобы Его 
творение жило в этом месте. 


Вот почему чаще всего дети Бога, рождённые от Его Духа, не имеют 
удовлетворения и комфорта, если не находятся в Атмосфере Царства и 
ощутимом присутствии Бога. 


Проще понять вот так: большая рыба создала маленьких рыбок, затем 
создала аквариум и поместила туда этих рыбок. 


Мы нуждаемся именно в том, в чём обитает наш Отец. Когда пришло 
время Богу поместить тебя в правильную почву, Он создал Атмосферу и 
поместил туда нас. И для настоящего счастья, нужна Атмосфера. 


Только Его присутствие и Атмосфера даёт нам настоящую жизнь. 


Вот почему Библия называет человека храмом, потому что сам Бог 
хочет жить в нём. Бог не желает жить в стенах бетонных зданий. 


Следующее, управлять и функционировать мы могли исключительно из 
Атмосферы Царства Эдема. Мы не имеем права функционировать без 
Атмосферы. Также, как и рыбы, птицы или растения не способны 
функционировать без своей правильной почвы. То есть, рыба может 
функционировать только в её элементе (воде). Птица может жить 
только в атмосфере, и не далее.


И поэтому всё, что мы делаем без присутствия и Атмосферы, в 
духовном мире не распознается как наша функция. 


Целью Бога от начала было расширять пределы Эдема, а с ним и 
приделы Атмосферы, Царства и Царя. И именно нам дано было это 
право, Бог без нас не будет распространяться по этой земле.


Когда ученики попросили Иисуса научить их молиться? Он не молился о 
покаянии людей, Он не молился о процветании людей, Он не просил 
Отца об исцелении и т. д. 




Заметьте, с чего Иисус начал: «Отец наш, Который на Небесах, да 
придёт Царство Твоё и да будет Воля Твоя, на Земле как и на Небесах». 


Из этой молитвы Сына Бога понятно то, что цели Бога не изменились от 
самого начала. Его целью продолжает оставаться строение и 
распространение Царства Неба на земле.


Поймите, дорогая семья, нам необходимо научиться представать перед 
Творцом всей Вселенной. 

И так, как сотворить Атмосферу привлекающую Небесного Отца туда 
где ты. 


Первое и самое главное — это поклонение и превозношение Его Имени. 
Когда ты откладываешь всё и отдаёшь ему твоё время, внимание и 
любовь, Отец не может не отреагировать. 


(Псалом 99:4 MDR) С песнями благодарности вступайте в Его 
ворота, в храм Его — с похвалою, благословляйте Его, славьте имя 
Его. 

Второе — это жертва. Это может быть что угодно, я лично заметил, что 
именно настоящая жертва из любви к Нему привлекает Его внимание. 


Третье — это вера. Именно радикальная вера привлекает внимание 
Бога, потому что радикальная вера — это платформа для движения Его 
Царства. 


Нам как Церкви нужно изучить язык, на котором говорит Царь царей. 
Это этикет, протокол и культура Царства. 


Давид настолько изучил этот язык Бога, что стал одним из любимых 
сыновей Бога.


Когда у меня была встреча с Иисусом, это полностью изменило моё 
отношение к Царю Вселенной. Это навсегда освободило меня от 
фамильярности. 


Знаете, кто может вести себя фамильярно в присутствии Бога? Тот, кто 
никогда не встречался с Ним лицом к лицу. 


Мне очень жаль тех, кто отказываются от изучения этикета и культуру 
Царства. Они продолжают требовать что-то от Бога и никогда не 
получают, потому что не знают, как входить в Его присутствие.


Народ разочаровывается и злится, когда они что-то требуют от Бога, но 
Он молчит. Поймите, Бог не молчит, Он просто ждёт, когда Его дети 
изучат Его язык, этикет и культуру Его Царства. 




Многие думают, что движение Бога, Его Атмосфера и Его милость 
проявляются как бы нечаянно, как будто кто-то выиграл лотерею… 
Абсолютно нет, это происходит с теми, кто изучил язык и этикет Бога и 
знает Культуру Его Царства. 


Поймите, всё о чём я говорю Бог не требует, но Он на это реагирует. 


Я навсегда принял решение изучать язык и этикет Царства Бога и жить 
в созданной Богом для меня Атмосфере. 


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 
https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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